

# *Cuba et l'UE revoient leurs programmes de coopération*

---



La Havane, 2 déc. (RHC) Le ministère cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers a annoncé que des représentants du pays et de l'Union européenne tiendront la troisième réunion de la sous-commission de coopération ce mercredi et demain.

L'événement se déroulera par visioconférence. La première vice-ministre de ce portefeuille, Ana Teresita González, conduit la délégation cubaine à la rencontre tandis que la délégation européenne sera dirigée par Jolita Butkeviciene, directrice pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de la direction générale de la coopération et du développement de la Commission européenne.

La réunion aura lieu dans le cadre de l'application provisoire de l'accord de dialogue politique et de coopération.

Le sous-comité de coopération est le principal mécanisme bilatéral de suivi de la collaboration et des dialogues sectoriels.

Cette année, l'événement revêt une plus grande pertinence puisqu'il clôt un cycle de programmation bilatérale prévu jusqu'en 2020, tout en ouvrant le dialogue pour définir les futures priorités pour 2027.

Cette troisième édition de la sous-commission montre l'intérêt des deux parties à renforcer leurs relations économiques et de collaboration sur la base du respect, de la confiance mutuelle et la transparence.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241264-cuba-et-lue-revoient-leurs-programmes-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**